

ABSTRAK

Kartika Larasati, NIM. 1840210067, dengan judul “**Akomodasi Komunikasi dalam Siar Islam Moderat Kiai Yahya Cholil Staqf di Channel YouTube TV NU**” Program S.1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam (FDKI) IAIN Kudus, 2022.

Siar Islam merupakan upaya untuk menyerukan ajaran-ajaran Islam yang berpegang pada kalam Allah Swt. Islam moderat atau disebut juga *al-Islam al-washthy* adalah Islam yang bersifat humanis yang dapat mengayomi semua, dari berbagai lapisan sosial baik etnis maupun agama. Agar tersampainya siar-siar Islam yang moderat Kiai Yahya Cholil Staqf menyampaikan *Al Islam Lil Insaniah*, yakni Islam yang diabdikan untuk semua umat manusia, yaitu mengkonsolidasikan dunia Islam untuk menjadikan Islam sungguh-sungguh membawa kemaslahatan bagi semua umat manusia. Hal tersebut terdapat pada salah satu unggahan video tausiah Kiai Yahya Cholil Staqf yang di unggah dalam kanal YouTube Televisi Nahdlatul Ulama. Penelitian ini dianalisis menggunakan strategi akomodasi komunikasi, maka Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah akomodasi komunikasi dalam siar Islam moderat Kiai Yahya Cholil Staqf pada *channel* YouTube TV NU. Peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Dalam menganalisis permasalahan yang diangkat, peneliti menggunakan teori akomodasi komunikasi. Hasil dari penelitian menjelaskan tiga strategi dalam akomodasi komunikasi yang meliputi konvergensi, divergensi dan akomodasi berlebihan. Analisis video tausiah Kiai Yahya dengan teori akomodasi menghasilkan bagaimana penyesuaian gaya bicara, aksen, jeda, bahasa, gerak tubuh, intonasi, dan perilaku verbal maupun non verbal pada beberapa potongan video tausiah Gus Yahya. Serta model siar Islam moderat Kiai Yahya yaitu konsep perdamaian model NU lewat gerakan Islam Washatiah atau Islam Moderat dalam kerangka menuju peradaban dunia yang lebih baik dan bermartabat. Gagasan perdamaian itu diwujudkan melalui konsensus Islam *Rahmatan Lil Alamin* untuk menciptakan tatanan dunia yang penuh dengan kedamaian.

Kata Kunci : Islam Moderat, Teori Akomodasi Komunikasi, KH. Yahya Cholil Staqf, TV NU